

食品与发酵科技

SHIPIN YU FAJIAO



QK1956315

6

2019

中国科技核心期刊
中国期刊综合评价数据库统计源期刊
美国《化学文摘》(CA)收录期刊

荣获中国首届《CAJ-CD》规范执行优秀奖
《中国核心期刊(遴选)数据库》收录
波兰《哥白尼索引》(IC)收录期刊

第55卷·总第214期

泸州老窖特曲 浓香正宗中国味道



编委会主任: 夏友书

编委会委员: 胡永松 李大和 陈远铭
金济良 赖登烽 李洪军
魏夕和 励建荣 张良
江建军 周昌豹 周健
王卫 刘念 康建平
游敬刚 余文华 谢邦祥
李峰 程金权 冯霞

主 编: 陈 功

副 主 编: 沈才洪 刘 念(执行)

责任编辑: 邓 姗

校 对: 余文华 胡志伟

英文编辑: 张蓓蓓

主管单位: 四川省经济和信息化委员会

主办单位: 四川省食品发酵工业研究设计院

协办单位: 酿酒生物技术及应用四川省重点实验室
泸州老窖股份有限公司

编辑出版: 《食品与发酵科技》编辑部

地 址: 中国·四川·成都市温江区杨柳东路中段98号
(四川省食品发酵工业研究设计院内)

邮 编: 611130

电 话: 028-82763572

传 真: 028-82763572

投稿平台网址: <http://sksf.cbpt.cnki.net>

E-mail: sfaf 8889@163.com, sfaf 789@sina.com

网 址: www.SC-FFM.com

广告许可证号: 5100004000309

印 刷: 四川煤田地质制图印刷厂

发行范围: 国内外公开发行

邮发代号: 62-247

发 行: 成都市邮政局

国际标准刊号: ISSN1674-506X

国内统一刊号: CN51-1713/TS

定价: 22.00元/册

版权声明

本刊已许可中国学术期刊(光盘版)电子杂志社在中国知网及其系列数据库产品中以数字化方式复制、汇编、发行、信息网络传播本刊全文。该社著作权使用费与本刊稿酬一并支付(已换算为杂志赠阅)。作者向本刊提交文章发表的行为即视为同意我刊上述声明。

应用研究

- 马铃薯淀粉添加量对藜麦-小麦面团复配体系流变学特性及质构特性的影响 赵保堂, 吴晓庆, 林娟, 等(1)
- 一株生香酵母冻干菌剂的制备研究 王宪斌, 冯霞, 张蓓蓓, 等(9)
- 大曲中七株酵母菌耐受性及其积碳发酵性能研究
..... 郭雷莲, 黄萧天, 文成兵, 等(13)
- 响应面分析法优化凝结芽孢杆菌发酵培养基
..... 陈胜杰, 高翔, 袁戎宇(19)
- 不同淀粉对传统小酥肉品质的影响 龙锦鹏, 刘金星, 罗丹, 等(30)
- 嗜热链球菌的分离筛选及与嗜酸乳杆菌共发酵制备酸奶的工艺研究
..... 董双涛, 霍乃蕊(35)
- 鸡蛋贮藏保鲜的优化研究 黄静, 罗吉庆, 罗丹, 等(39)
- 发酵对方便米粉品质影响的研究 任元元, 孟资宽, 邹育, 等(46)
- 太妃糖味凝固型发酵乳的开发 姜雨, 蒙六妹, 夏兵兵(50)
- 蛋白酶水解脱脂乳培养基的优化 黄欣媛, 苏剑波, 王志鹏, 等(55)
- 筛分的优良酿酒酵母菌株性能研究 乔建援, 王林凤, 银会娟, 等(60)
- 利用金属膜过滤异养小球藻发酵液的研究
..... 毕生雷, 张成明, 鲁龙, 等(65)
- 干型水蜜桃果酒酿造工艺研究 朱菲, 郑云峰, 江凯, 等(70)
- 体育运动与营养相互关系之试分析研究 周娟(74)

综 述

- HACCP质量管理体系在郫县豆瓣生产及储运环节中的应用
..... 周志帅, 李洁芝, 陈功, 等(78)
- 我国互联网追溯体系的现状及其在四川泡菜中的应用
..... 詹军, 教晓琳, 李国斌, 等(82)
- 中国与“一带一路”沿线国家食品农产品贸易现状及对策研究
..... 王远东, 华从伶, 刘善民, 等(87)
- 岩藻多糖改善胃肠道功效研究进展 孙占一, 申培丽, 王盼(91)
- 消费者选择中国葡萄酒文化旅游影响因素探究
..... 赵耀, 张文丽, 赵菲儿, 等(98)
- 运动和营养干预在减肥中的研究进展 邹圆(106)

分析与检测

- 高效液相色谱法测定蜜饯中阿力甜含量的不确定度分析
..... 包秘, 唐昭翎(109)
- 重庆市某区果蔬基地土壤重金属污染及其风险评价研究
..... 冉秀芝, 吴爽, 谢相尉, 等(115)
- NY/T 761—2008和QuEChERS前处理技术在有机氯农药检测中的应用
..... 金丽琼, 张睿, 刘婷(122)
- 高效液相色谱法快速测定食用植物油中苯并(a)芘的研究
..... 张艳燕, 温建荣, 钟坚海, 等(127)
- 质控品在食品微生物检测中的应用 陈苗苗, 李娟(130)

专业教学与实践

- 交互式教学法在高校《食品理化检验》课程教学中的应用研究
..... 谢玮, 迟明梅, 崔少宁, 等(136)
- 成果导向教育下Seminar教学模式在转基因食品与安全教学中的应用
..... 国立东, 于纯森, 刘晓艳(141)

FOOD AND FERMENTATION SCIENCES & TECHNOLOGY

(Bimonthly)

First Issue August 1973

Volume 55 Number 6 (Total Number 214) December.25, 2019

Director of Editorial Board: XIA You-shu

Member of Editorial Board: HU Yong-song LI Da-he

CHEN Yuan-ming JIN Ji-liang

LAI Deng-yi LI Hong-jun

WEI Xi-he LI Jiang-Rong

ZHANG Liang JIANG Jian-jun

ZHOU Chang-bao ZHOU Jian

WANG Wei LIU Nian

KANG Jian-ping YOU Jing-gang

YU Wen-hua XIE Bang-xiang

LI Feng CHENG Jin-quan

FENG Xia

Chief Editor: CHEN Gong

Associate Editor: SHEN Cai-hong LIU Nian (Executor)

Responsible Editor: DENG Shan

English Editor: ZHANG Bei-bei

Started in: 1973

Been in Charge of By: Sichuan Province Economic and Information Commission

Sponsored by: Sichuan Food and Fermentation Industry Research & Design Institute

Jointly Sponsored by: Liquor-making Biotechnology & Application Key Laboratory of Sichuan Province

Luzhou Laojiao Group Co., Ltd.

Edited by: Editorial Department of Food and Fermentation Sciences & Technology

Address: 98[#] Medium Section, Liuhe Road Wenjiang District, Chengdu City, Sichuan, China

Postcode: 611130

Tel: 028-82763572

Fax: 028-82763572

Contribution platform website: <http://sksf.cbpt.cnki.net>

E-mail: sfaf8889@163.com, sfaf789@sina.com

http://www.SC-FFM.com

Printed by: Workshop of Sichuan Coalfield Geology Charting

Issue Scope: Issued openly at Home and Aroad

Ordered at: Local Post Office or the Editorial Department

International Standard No: ISSN1674-506X

Domestic Unified No: CN51-1713/TS

Fixed Price: RMB 22.00 Every Issue

CONTENTS

- Effect of Potato Starch on the Rheological and Textural Properties of Quinoa-Wheat Dough** ZHAO Bao-tang, WU Xiao-qing, LIN Juan, et al. (1)
- Study on The Freeze-drying Microbial Agent Preparation of an Aroma-producing Yeast** WANG Xian-bin, FENG Xia, ZHANG Bei-bei, et al. (9)
- Preliminary Study on the Tolerance and Fermentation Performance of Seven Yeast Strains in Daqu** WU Xue-lian, HUANG Xiao-tian, WEN Cheng-bin, et al. (13)
- Optimization of the Fermentation Culture Medium for *Bacillus coagulans* by Response Surface Analysis** CHEN Sheng-jie, GAO Xiang, YUAN Rong-yu (19)
- Effect of Different Starches on the Quality of Traditional Small Crisp Meat** LONG Jin-peng, LIU Jin-xing, LUO Dan, et al. (30)
- Study on Isolating and Screening of *Str. thermophilus* and with *L. acidophilus* to Ferment the Preparation Yogurt Craft** DONG Shuang-tao, HUO Nai-rui (35)
- Optimization Research of Egg Fresh Preservation** HUANG Jing, LUO Ji-qing, LUO Dan, et al. (39)
- Study on the Effect of Fermentation on the Quality of Instant Rice Flour** REN Yuan-yuan, MENG Zi-kuan, ZOU Yu, et al. (46)
- Development of Toffee Set-style Yogurt** JIANG Yu, MENG Liu-mei, XIA Bing-bing (50)
- Optimization of Enzymatic Skim Milk Medium** HUANG Xin-yuan, SU Jian-bo, WANG Zhi-peng, et al. (55)
- Study on the Performance of Screened Strains of Yeast** QIAO Jian-yuan, YIN Hui-juan, LIU Yue, et al. (60)
- Research on Filtration of Heterotrophic *Chlorella* Fermentation Broth by Metal Membrane** BI Sheng-lei, ZHANG Cheng-ming, LU Long, et al. (65)
- Study on Brewing Technology of Dry Peach Wine** ZHU Fei, ZHENG Yun-feng, JIANG Kui, et al. (70)
- A Trial Analysis of the Interrelationship Between Sports and Nutrition and Health** ZHOU Juan (74)
- Application of HACCP Quality Management System in Watercress Production Enterprises** ZHOU Zhi-shuai, LI Jie-zhi, CHEN Gong, et al. (78)
- Current Situation of Internet Traceability System in China and Its Application in Sichuan Paocai** ZHAN Jun, AO Xiao-lin, LI Guo-bin, et al. (82)
- Current Situation and Agricultural of Food and Agricultural Products Trade Between China and Other Countries Along "the Belt and Road"** WANG Yuan-dong, HUA Cong-ling, LIU Shan-min, et al. (87)
- Research Progress on Improving Gastrointestinal Effect of Fucoidan** SUN Zhan-yi, SHEN Pei-li, WANG Pan (91)
- A Study on the Influencing Factors of Consumers' Choice of Chinese Wine Culture Tourism** ZHAO Yao, ZHANG Wen-li, ZHAO Fei-er, et al. (98)
- Research Progress in Exercise and Nutrition Intervention in Weight Loss** ZOU Yuan (106)
- Analysis of Uncertainty in Determination of Alitame Content in Candied Fruits by HPLC** BAO Mi, TANG Zhao-Ling (109)
- Evaluation of Heavy Metals Pollution Risk of Fruit and Vegetable Bases in the Suburbs of Chongqing** RAN Xiu-zhi, WU Shuang, XIE Xiang-wei, et al. (115)
- Study on the Application of the NY/T 761-2008 and QuEChERS Pretreatment Method in the Detection of Pesticide Residues** JIN Li-qiong, ZHANG Rui, LIU Yu (122)
- Fast Determination of Benzo(a)pyrene in Edible Vegetable Oil by High Performance Liquid Chromatography** ZHANG Yan-yan, WEN Jian-rong, ZHONG Jian-hai, et al. (127)
- Application of Quality Control Products in Food Microbial Detection** CHEN Yin-yin, LI Juan (130)
- The Application Analyses of Interactive Teaching Method in the Course of "Food Physical and Chemical Analysis"** XIE Wei, CHI Ming-mei, CUI Shao-ning, et al. (136)
- Application of Seminar Teaching Model in Genetically Modified Food and Safety Teaching Under Outcome-based Education** GUO Li-dong, YU Chun-miao, LIU Xiao-yan (141)



美好小火锅 多肉多美味



辣子蜀泰
小火锅

行走的小火锅 地道的四川味



ISSN 1674-506



美好食品旗舰店 搜索



美好食品旗舰店 搜索

